
特別支援学校の整備に関する意見書  

 

 全国における特別支援学校の児童及び生徒は、平成２７年度までの１

０年間で、約３６，０００人増加した。しかし、この増加に対応して特

別支援学校の整備が十分に行われていないため、８０学級もの大規模校

が生じ、普通教室だけでも不足数が約３，６００室にも上る。  

本区内の特別支援学校も、教室数は十分ではない。東京都も整備を進

めているが、障害児等の入学希望者の増加に追い付いていないのが実情

であり、一層の対策が求められる。  

 よって、本区議会は、国会及び政府に対し、特別支援学校の整備に必

要な支援を拡充することを強く求める。  

 以上、地方自治法第９９条の規定に基づき、意見書を提出する。  
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